

La solidaridad se da cita en La Habana



Por María Josefina Arce

La solidaridad, ese sentimiento y actitud que engrandece a los hombres y los países, se ha dado cita en La Habana. Sindicalistas de todo el mundo marcharon junto al pueblo cubano este primero de mayo y 24 horas después participaron en el Encuentro Internacional de Solidaridad con Cuba.

América Latina, Asia, Europa, África y Estados Unidos estuvieron presentes en la cita que cada año se celebra tras la multitudinaria marcha que protagoniza el pueblo cubano en respaldo a la revolución y en defensa de su soberanía e independencia.

Más de mil delegados internacionales y 200 cubanos participaron en el Encuentro de Solidaridad, convocado por la Central de Trabajadores de Cuba y el Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos.

Como es habitual los delegados condenaron el bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por más de medio siglo contra Cuba y que ha provocado dolor y sufrimiento a las familias cubanas.

Conocieron sobre el recrudecimiento de esa hostil política luego de la llegada a la presidencia norteamericana de Donald Trump, quien ha adoptado una serie de medidas en poco más de un año de mandato que constituyen un retroceso en el acercamiento que desde diciembre de 2014 habían

experimentado ambos países.

En ese contexto, Cheryl Labash, coordinadora de la Red Nacional de Solidaridad con Cuba en Estados Unidos, aseguró que su presencia y la de otros norteamericanos en La Habana constituye una muestra de solidaridad con la Mayor de las Antillas.

Estamos aquí para respaldar al pueblo cubano y manifestar una vez más nuestra postura de rechazo hacia el bloqueo económico, comercial y financiero de mi país contra la isla caribeña, subrayó la activista norteamericana.

La base naval que Estados Unidos mantiene ilegalmente en Guantánamo, en el oriente cubano, y que ha servido como centro de tortura fue otro de los temas abordados en el evento, que reclamo la devolución de esa porción de suelo ocupado en contra de la voluntad del pueblo y gobierno cubanos y que constituye una afrenta.

La cita también fue propicia para Cuba agradecer a los incontables amigos con que cuenta en el mundo, por su apoyo incondicional y su amistad en todo momento, ante las constantes agresiones que a lo largo de décadas ha sido objeto.

El Encuentro de Solidaridad se realiza en medio de un contexto internacional complejo por la ofensiva de la derecha y el imperialismo a nivel mundial y en particular en América Latina, para obstaculizar los procesos revolucionarios, democráticos y populares.

Por eso, el apoyo a la Revolución Bolivariana de Venezuela fue un tema común a lo largo de las intervenciones de los oradores, quienes también expresaron su apoyo a Nicaragua y al ex presidente brasileño Luiz Inacio Lula Da Silva, quien en estos momentos se encuentra encarcelado y es objeto de una campaña mediática de la derecha ante el creciente respaldo popular de cara a las elecciones generales de octubre venidero.

Unidad y solidaridad es esa una urgencia de nuestros tiempos y a la que llamó el encuentro de La Habana para hacer frente a la ofensiva de la derecha en la región contra los gobiernos progresistas, y no permitir un retorno a un pasado de desigualdad, injusticia y dependencia.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/161388-la-solidaridad-se-da-cita-en-la-habana>



Radio Habana Cuba